



Comerciantes alrededor de San Lázaro exigen se retire plantón contra reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (FERNANDO CAMACHO Y ENRIQUE MÉNDEZ).- Comerciantes que viven y trabajan en los alrededores de la Cámara de Diputados exigieron que se levante ya el plantón que realizan trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) desde el pasado 3 de septiembre, debido a las afectaciones económicas que ha generado su protesta, pero también por las dificultades de tránsito por la zona, a las que calificaron como un "secuestro" de la colonia 10 de mayo, alcaldía Venustiano Carranza.

En una improvisada conferencia de prensa frente al recinto legislativo, en la calle de Emiliano Zapata, Paola Cruz Trejo, una de las comerciantes afectadas, señaló a nombre de los más de 100 locatarios o comerciantes ambulantes de la zona que la falta de ventas les ha causado serios daños monetarios.

A decir de los comerciantes y vecinos inconformes, prácticamente toda la colonia El Parque dependen en mayor o menor medida del consumo de los trabajadores y visitantes de la Cámara de Diputados, y el inicio de cada Legislatura marca una temporada de ventas buenas.

"Somos entre 100 y 200 negocios, con pérdidas diarias de entre 7 y 8 mil pesos, y de cada negocio dependen unas 5 personas. Nos agarraron en curva, porque en pleno regreso a clases, tenemos que pagar los útiles y no hay para más. ¿Cómo le vamos a decir a los maestros que no tenemos dinero?", se cuestionó Cruz.

<https://tinyurl.com/2tmc69s3>